



## Rodolfo González Valderrama, comunicador nato y hombre institucional

ESENCIA DE MUJER

**YAZMIN  
ALESSANDRINI**

[www.lapoliticamedarisa.mx/](http://www.lapoliticamedarisa.mx/) / @Yalessandrini1



**E**xcelente movimiento de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados al designar, este miércoles, al experimentado Rodolfo González Valderrama como su nuevo responsable del área de Comunicación Social. Se trata de un hombre muy cercano al coordinador parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en San Lázaro, el zacatecano Ricardo Monreal Ávila, cuya trayectoria en el servicio público, la cual ya rebasa las tres décadas de actividad, lo convierte en el hombre adecuado en una posición clave dentro del organigrama de la Cámara Baja, pues de él dependerá la fortaleza y la profundidad de la relación que trabajarán los medios y los periodistas con la Cámara Baja.

Más allá de siglas y colores, González Valderrama califica perfectamente para esta encomienda, ya que a lo largo de su recorrido dentro de la política ha sabido caracterizarse como un hombre institucional y sensible, sabe tender puentes y en su despacho siempre hay apertura y disponibilidad para todos.

Oriundo de Tampico, Tamaulipas, Rodolfo se empezó a interesar en la política siendo todavía muy joven, su primer cargo importante fue como director del Centro de Estudios Municipales del Estado de Tamaulipas (1987-1988). Posteriormente, se trasladó a la capital del país para incorporarse como parte del equipo de colaboradores de la Presidencia de la República, como subdirector de Difusión y

Coordinación General de Comunicación Social de la Presidencia de la República de México (1989-1992).

Una vez que concluyó esta etapa, trabajó como cónsul adscrito en el Consulado de México en Dallas, Texas (1993-1994), y enseguida fue asesor de la Delegación Gubernamental para las Negociaciones de Paz en Chiapas (1995).

También se desempeñó como consultor legislativo y representante del Gobierno del estado de Zacatecas en el Distrito Federal y más adelante trabajó en la alcaldía Cuauhtémoc, en la Ciudad de México, primero como coordinador de Desarrollo Delegacional y Director Jurídico y de Gobierno, y, en 2018, como jefe delegacional, sustituyendo a Ricardo Monreal.

En febrero de 2019, fue nombrado director general de Radio, Televisión y Cinematografía del Estado Mexicano (RTC), organismo dependiente de la Secretaría de Gobernación, cargo

que dejó en septiembre de 2021, pues se convirtió en el delegado de Programas Federales para el Desarrollo en el estado de Tamaulipas.

En ese mismo mes se dio a conocer que participaría en la consulta interna morenista para aspirar a la gubernatura tamaulipeca en las elecciones de junio de 2022, proceso en el que resultó ganador el ahora gobernador Américo Villarreal.

Finalmente, en julio pasado el Congreso de la Unión recibió la propuesta del presidente López Obrador para que Rodolfo González Valderrama ocupara el cargo de cónsul general en Miami; sin embargo, su ratificación nunca llegó. Pero ahora tiene frente a sí una inmejorable oportunidad para seguir demostrando su valía.

¡Mucho éxito!